

Pour information

Pour gagner aux échecs, vous devez vaincre le roi en l'attaquant et en le rendant incapable de bouger. C'est ce qu'on appelle « échec et mat ». Cette expression vient en fait de « Shah Mat » qui signifie « Le roi est vaincu ». Mat est un mot persan pour dire « vaincu », « impuissant », ou « paralysé ».

Cependant, des millions de passionnés d'échecs pensent que « échec et mat » vient de l'expression arabe « al cheikh mat » qui signifie « Le roi est mort ». Par contre, le roi des échecs ne peut pas être « tué », « vaincu » semble avoir beaucoup plus de sens à ce sujet.

1/ Quelle est la pièce la plus forte après la Dame ? (pour t'aider : le Cavalier, le Fou ou la Tour)

.....

2/ Sur chaque échiquier, place les 2 Tours pour mettre le Roi en échec.

